

LAS CLASES DE MATEMÁTICAS

Normalmente las clases de matemáticas se dividen en cuatro partes.

La primera parte de la clase, la dedicamos a corregir los ejercicios que nos haya mandado el día anterior.

En el anterior trimestre salíamos a la pizzería a corregir nosotros, pero este trimestre, como vamos algo más justos de tiempo es Fran quien corrige. Después resuelve los dudas que hayamos tenido respecto al ejercicio.

La segunda parte de la clase consiste en una explicación, mientras Fran resuelve las dudas que vayan surgiendo a lo largo de esta. A mí me resulta la parte más entretenida.

La tercera parte de la clase la dedicamos a hacer algunos ejercicios poniendo en práctica lo explicado, o repasando lo de otros días. Esta parte es la que más pesada me resulta.

En la cuarta parte, especialmente breve, Fran nos dice los ejercicios que quiere que hagamos para el día siguiente.

Alejandra Rodríguez López
2ºESO